

Die Südstadt braucht Freiräume



Für immer mehr Menschen wurde und wird in der Südstadt Wohnraum geschaffen: Loretto, Alexanderpark, 3-Höfe-Quartier und Französisches Viertel. Alle drei sind bereits dicht bebaut und bewohnt. Im neuen Wennfelder Garten wird sich die Einwohnerzahl verdoppeln. Beim Güterbahnhof entsteht Wohnraum für ein ganzes Quartier. Auch das Hechinger Eck wird weiter bebaut. Zudem entstehen weitere Gebäude für Flüchtlinge.

Zum Stadtleben gehören Freiräume: zum Erholen, Begegnen, Erleben der Jahreszeiten, für Sport und Spiel für Jung und Alt. Um die **Lebens**qualität zu erhalten, muss bei steigender Einwohnerzahl auch ein entsprechendes Freiraumangebot erhalten bzw. geschaffen werden.

**Deshalb unterstütze ich die Vorschläge des Arbeitskreis Soziales Südstadt. Die Südstadt braucht:
Park am Tilsiter Weg, Spielfläche für 8-14-Jährige am Galgenberg, freie Sportfläche Au-West**

Nr.	Name	Adresse	Unterschrift	Ich möchte über weitere Aktivitäten informiert werden	email
1					
2					
3					
4					
5					
6					
7					
8					
9					
10					

Bitte wenden

Nr.	Name	Adresse	Unterschrift	Ich möchte über weitere Aktivitäten informiert werden	email
11					
12					
13					
14					
15					
16					
17					
18					
19					
20					
21					
22					
23					
24					
25					
26					
27					
28					
29					
30					

